

Norbert Busse

Steinheims letzte Fachwerkhäuser

3. September bis 29. Oktober 2023

Am 3. September wird im Möbelmuseum Steinheim unter diesem Titel eine Ausstellung von Norbert Busse eröffnet. Seit 2 Jahren hat er detailliert und systematisch alle alten Fachwerkhäuser Steinheims fotografiert.



In der Ausstellung vom 3. September bis 29. Oktober sind 33 Bilder aus seiner großen Sammlung von über zweihundert Aufnahmen zu sehen. Die Ausstellung bietet einen interessanten Rundgang durch Alt-Steinheim. Neben den alten Fachwerkhäusern sind da auch viele interessante Hausinschriften im Detail zu sehen. Angaben zum Baujahr erinnern zum Beispiel an den großen Stadtbrand von 1729, bei dem praktisch alle Wohnhäuser niederbrannten. Aber auch vorher und nachher gab es große Brände in Steinheim. 1580 brannten 140 Häuser nieder, 1684 waren es 27 Häuser, 1799 wieder 44 Häuser.



In vielen Fällen ist das Baujahr nicht bekannt. Sehr oft sind dagegen die Erbauer und die Besitzer dieser alten Häuser angegeben.

Zur Eröffnung dieser interessanten stadtgeschichtlichen Ausstellung am Sonntag, 3. September ist jedermann herzlich eingeladen. Die Ausstellung ist von der Eröffnung am 3. September bis zum 29. Oktober mittwochs und sonntags von 14 bis 17 Uhr kostenlos zu sehen.